



祝150周年 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「もっと！よく学び よく遊べ」

令和5年5月18日

NO. 8

校長 白水 聡

## 今年も「暗唱検定」を始めます。

「児童の実態に即した詩や文学作品を音読したり、暗唱したりすることで、日本語の美しさや情感にふれると共に、記憶する技能の高まりや発音の改善、さらには一つのことを達成する喜びを味わわせる。」というねらいで、昨年に引き続き、校長室での暗証検定を始めます。今回のお題は、1年生は「十二支」、2年生～3年生は「さよならさんかく またきてしかく」4年生～6年生は「竹取物語」です。ぜひ多くの子にチャレンジしてほしい、ぜひ覚えておいてほしい日本の言葉だと思って選びました。

最後まで暗唱できた人には、「暗唱認定証」を渡します。もしお子さんがこれを持ち帰ってきたときには、大いに認めてあげてください。自己肯定感や次へのやる気や意欲は、そうして少しずつ育まれるものと思います。「また頑張ってください」と声をかけていただければと思います。

詩や言葉の意味はよく分からないまま暗唱する子が多いことでしょう。ただ、いつかその詩に再会したときに、「あ～、そういうことだったのか。」と学びがつながるきっかけになればと、ささやかに願っています。

「校長先生！今年は暗唱検定しないんですか？」とたずねてきた皆さん！お待たせしました。

## 自転車教室をしました。

雨のため延期になっていた自転車教室を5月10日に実施しました。運動場で各種コースを設け、自転車の乗り方を学びます。スラロームでは苦労しながら運転操作をしている子の姿も見られ、よい経験になったのではと感じました。さらに上手に乗れるように、広くて安全な場所で練習してみてもいいでしょうか。

4年生には修了証として、「自転車教室 受講証」を渡しました。これからも、今日の学習を忘れずに正しく安全に乗るようにしてください。大楠駐在所の岡田さんにもご協力いただきました。ありがとうございました！



## 体力テストをしました。

4～6年生が体力テストを実施しました。種目は、例年どおりの8種目です。

昨年度のテストの結果分析では、本校の課題として「20mシャトルラン」「反復横跳び」の数値が低いという傾向にあります。いわゆる持久力と敏捷性を伸ばしたいと考えます。

コロナ禍で、運動に親しむ機会が少なかったということも要因の一つでしょう。そこで今年は、金曜日の「ふれあいタイム」を活用して、体を動かして遊ぶとともに、体力向上に向けた全校での取組も行う予定です。

ご家庭でも休日などを利用して、運動に親しむ時間を設けていただければ、お子さんの力も伸びることでしょう。

